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A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell’Associazione A.N.N.A., il Sig. 
Tacchini Pietro ha riunito il giorno 28 novembre 2015 alle ore 8:30 presso i l  Comune di  Cesena –  

Piazza del Popolo 10, in prima convocazione, e alle ore 10:30 in seconda convocazione ,  il 
Consiglio Generale in seduta ordinaria all’uopo convocata con nota Prot. 2015-3 cat. CG del 
03.11.2015. 

Per motivi di carattere prettamente organizzativi la riunione viene spostata al 5 dicembre 2015, con lo 
stesso O.d.G., tramite comunicazione e-mail 

Alle ore 8:30 la riunione viene aggiornata in seconda convocazione per mancanza del numero 
legale. 

Alla trattazione dell’O.d.G., allegato, sono presenti (P), assenti (A), i Signori: 

 

 Tacchini Pietro Presidente P 

1 Barletta Giuseppe Membro effettivo A 

2 Belardinelli Tonino Membro effettivo P 

3 Berretta Andrea Membro effettivo P 

4 Bottoni Manuela Membro effettivo P 

5 Busco Martha Membro effettivo A 

6 Cappellozza Sandro Membro effettivo A 

7 Caringi Massimo Membro effettivo A 

8 Chiorboli Lorenzo Membro effettivo A 

9 Ferrucci Alberto Membro effettivo A 

10 Lombardi Giuseppe Membro effettivo A 

11 Martino Anna Membro effettivo P 

12 Mazzari Mara Membro effettivo P 

13 Montanari Sandra Membro effettivo P 

14 Mucci Francesco Membro effettivo A 

15 Paterniti Isabella Giorgio Membro effettivo A 

16 Penso Mirco Membro effettivo A 

17 Salustri Annunziata Membro effettivo A 

18 Scardovi Sabrina Membro effettivo P 

19 Tonelli Lorenzo Membro effettivo A 

20 Zoni Claudio Membro effettivo A 

1 Corradi Angelo Membro supplente A 

2 Gisolfi Giuliana Membro supplente A 
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3 Peracchio Renato Membro supplente A 

4 Pollini Massimo Membro supplente P 

5 Ruffilli Christian Membro supplente P 

1 Andreangeli Stefano Giunta Esecutiva P 

2 Asirelli Corrado Giunta Esecutiva P 

3 Baldoni Margherita Giunta Esecutiva P 

4 Duri Francesco Giunta Esecutiva P 

5 Fontana Lazzaro Giunta Esecutiva P 

6 Passaretti Natalina 
Socio Fondatore/Giunta 
Esecutiva 

P 

1 Baldo Renzo Socio Fondatore A 

2 Falsiroli Francesco Socio Fondatore A 

3 Gastaldello Attilio Roberto Socio Fondatore A 

    

 

Il Presidente, Sig. Pietro Tacchini, fatta rilevare la regolarità della seduta, invita tutti i convenuti a 
discutere e deliberare in merito all’Ordine del Giorno. 

Viene nominato, ai sensi dell’art. 14 dello Statuto, il Sig. Asirelli Corrado quale Segretario. 

Punto 1 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2015». 

Il presidente introduce l’argomento illustrando l’andamento delle iscrizioni che è pressoché 
costante dal 2013 precisando che in riferimento ai nuovi iscritti, nel 2015 essi rappresentano il 22% 
del totale. 

Tacchini prevede, inoltre, che dal 2015 in avanti avremo sempre meno rinnovi perché molti 
colleghi vanno in pensione. Aggiunge che a suo parere il costo dell’iscrizione sembra pesare 
considerevolmente poiché la maggior parte dei colleghi si iscrive all’associazione principalmente 
grazie alle Giornate di Studio. 

Inoltre, riguardo le iscrizioni degli enti, il presidente nota che dal 2014 al 2015 si è verificato 
un lieve calo e tuttavia molti comuni preferiscono rinnovare come ente piuttosto che rinnovare 
direttamente l’iscrizione del Messo Comunale. 

Tacchini precisa, inoltre, che spesso sono le persone di riferimento della regione che con la 
loro attività determinano il grado di iscrizione all’associazione. 

Vengono inoltre illustrati gli andamenti regionali delle iscrizioni grazie ai grafici consegnati ai 
presenti e riguardo la Puglia il presidente fa notare che l’aumento delle iscrizioni è dovuto al fatto 
che si è tenuto una Giornata di Studio ad Andria.  

Riguardo la Toscana il presidente sottolinea che la situazione è la stessa mentre nel Molise la 
situazione è stazionaria e così pure in Abruzzo le iscrizioni non vanno molto bene. 

Tacchini precisa che per l’anno a venire si tenterà di organizzare delle Giornate di Studio a 
Torino e in Liguria. 



 
Verbale della riunione del Consiglio Generale del 5 dicembre 2015                     Pagina 4 

 

Il presidente ricorda che fortunatamente A.N.N.A. ha uno zoccolo duro di circa 200 iscritti che 
la seguono dalla nascita dell’associazione. 

Tacchini informa che ha anche provveduto ad inviare una lettera ai componenti del Consiglio 
Generale per incentivare il proselitismo e che il suo auspicio è di poter arrivare a superare i 1.000 
iscritti. 

Inoltre il presidente fa presente che l’associazione viene spesso contattata da molti comuni 
perché ha raggiunto una certa credibilità e questo nonostante la presenza di molte società 
concorrenti. 

Tacchini precisa che sta cercando di organizzare il maggior numero di Giornate di Studio 
possibile per realizzare la mission dell’associazione cioè dare una formazione costante agli associati. 

Il collega Durì interviene spiegando che la sua idea sarebbe quella di allargare le Giornate di 
Studio alla P.M. poiché in molti comuni gli agenti di P.M. fanno anche i messi comunali e pure 
allargando le Giornate di Studio all’A.d.E. anche perché nella sua zona è ritenuto affidabile anche 
dalla P.M e A.d.E.. 

Interviene la collega Baldoni che fa notare che attualmente la politica dell’associazione è 
quella di coinvolgimento delle persone più che dell’ente e che tuttavia oggi torna utile pure 
l’iscrizione del comune in quanto l’eventuale rinnovo comporta l’abbinamento di un Messo 
Comunale che viene iscritto all’associazione e quindi va incentivata anche l’iscrizione dell’ente 
soprattutto dove ci siamo fatti conoscere. 

Inoltre nel caso di iscrizione dell’ente la collega Baldoni fa notare che gli SMS inviati agli 
iscritti si perdono quando inviati ai comuni ed in questi casi si potrebbe ovviare con l’invio di una 
p.e.c.. 

Il collega Belardinelli invece aggiunge che bisognerebbe che le comunicazioni inerenti le 
Giornate di Studio arrivassero prima che si chiudano i bilanci dei comuni. 

Il presidente interviene facendo presente che non è propenso ad incentivare l’iscrizione 
dell’ente. Che in questo caso l’iscrizione comporta la rotazione dei messi Comunali iscritti ed in più il 
Messo Comunale gratuito comporta una spesa e non ritiene che ciò porti a grandi risultati. 

Per Tacchini è invece fondamentale la propaganda, cioè che i colleghi promuovano 
l’associazione parlandone di più e fa notare che là dove non c’è un collega che faccia da punto 
riferimento il risultato e basso e la Giornata di Studio può saltare. 

La collega Scardovi riporta la sua esperienza facendo notare che ha trovato molta resistenza 
da parte degli stessi colleghi a partecipare. 

Il collega Belardinelli riferisce che ha intenzione di fare un giro di telefonate per ricordare agli 
iscritti il tesseramento per il 2016. 

Asirelli ritiene che bisognerebbe anche cogliere l’opportunità di promuovere corsi per la 
nomina dei Messi Notificatori della finanziaria 2007 soprattutto perché si avvicina sempre di più 
l’autogestione dei comuni e sarà necessario avere in tutti i comuni almeno un Messo Notificatore 
che possa notificare l’ingiunzione fiscale. 

Il presidente mette in votazione la ratifica e approvazione delle adesioni dell’anno 2015, 660. 
Il voto è favorevole e unanime. 

Punto 2 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2016». 

Il presidente in merito al 2° punto all’ordine del giorno precisa che vale quanto già detto per il 
1° punto e che per il 2016 il numero degli iscritti al momento della votazione è di 184 e che ci sono 
già 2 iscritti per il 2017. 
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Votazione favorevole e unanime anche per le iscrizioni e ratifiche del 2016. 

Punto 3 O.d.g.: «Attività formativa 2016». 

Tacchini introduce l’argomento richiamando l’attenzione dei presenti sulla mappa dell’Italia, 
fornita insieme alla documentazione, dove sono evidenziati le Giornate di Studio del 2015 e quelle 
del 2016 e dicendo che si è lanciata un’indagine conoscitiva in Piemonte per valutare la possibilità di 
tenere Giornate di Studio e che molti hanno risposto anche positivamente. 

In particolare il presidente riferisce del vicesegretario del comune di Vinovo, vicino Torino, 
che ha già reso disponibile la sala per la Giornata di Studio e che un altro segretario generale 
dovrebbe dare il proprio contributo per l’organizzazione di Giornate di Studio in Piemonte e che 
nella regione ci sono due lobbie che operano per la formazione, quella dei Segretari Generali e 
quella della polizia municipale. 

Inoltre il presidente riferisce che c’è una tendenza in aumento delle Giornate di Studio in-
house che spesso comporta un dispendio di energie non da poco e che non lo vedono troppo 
favorevole e che lui invece consiglia di mandare i dipendenti alle Giornate di Studio già organizzate 
dall’associazione. 

Tacchini illustra poi le Giornate di Studio già previste per il 2016. 

Vengono votate e approvate all’unanimità le Giornate di Studio già decise per il 2016 
impegnandosi a verificare la possibilità di organizzarne altre in Toscana. 

Punto 4 O.d.g.: Modifiche/integrazioni materiale formazione; 

Il presidente riferisce che il CD con il materiale che viene dato alle Giornate di Studio è 
sempre più apprezzato. 

Si decide inoltre che Asirelli riguarderà il materiale della modulistica per verificare se devono 
essere apportate eventuali variazioni. 

Punto 5 O.d.g.: Nuova Gestione informatica del gestionale dell’Associazione e del 
sito web; 

Tacchini riferisce che la società Labitech ICT Solutions di Parma che gestisce il sito e il 
programma di gestione dell’Associazione, in seguito alle sue contestazioni sul costo del servizio, in 
quanto appariva troppo alto, non sarà più disponibile a seguire il servizio quindi dal primo gennaio 
2016 non fornirà più l’assistenza. 

Il presidente informa che in seguito a ciò ha contattato una società di Roma che tuttavia non 
ha ancora risposto e che la difficoltà nel trovare un gestore poiché il programma di gestione 
dell’attività dell’associazione deve interagire col sito. 

Tacchini riferisce che dovrà chiedere una serie di preventivi a società di una certa consistenza 
e che servono persone competenti nella gestione dei siti web e che il sito è postato su ARUBA ma si 
trovano società che gestiscono un aspetto o l’altro mentre è più difficile che seguano entrambi gli 
aspetti. 

Tacchini precisa che probabilmente saremo costretti a rifare il programma perché lo studio 
dell’attuale impostazione potrebbe comportare molto tempo e alti costi e probabilmente si dovrà 
optare per questa soluzione. 

Punto 5 O.d.g.: Varie ed eventuali. 

La collega Baldoni chiede di valutare la proposta di convenzione che l’INPS sta mandando ai 
comuni per richiedere di eseguire le notifiche degli AVA e pertanto legge tutti i punti critici per la 
valutazione dell’assemblea. 
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Tacchini precisa che la convenzione non può determinare le norme da applicare per la 
notifica degli AVA poiché è la legge che determina il procedimento di notifica e che nella 
convenzione si deve prevedere l’importo e le modalità di pagamento poiché non si sta applicando 
l’art. 10 della legge 265/1999. 

Si porta a termine la lettura della convenzione e si concludono le relative osservazioni. 

Non essendoci altri argomenti da trattare il presidente scioglie la riunione del Consiglio 
Generale. 

Alle ore 14,30 il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la parola. 

 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Corrado Asirelli  

 

Cesena 05 dicembre 2015 
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